Haag

Schustergasse



Ausschnitt, vgl. Straßenverzeichnis Hemau, K 21 – K 22

Die Straße ist benannt nach dem Schuhmacher namens Gineiger, der in der Straße ehemals ein kleines Haus besaß, das zugleich Wohnung und Schusterwerkstatt war. Die Benennungen von Straßen nach bestimmten Berufen oder Gewerben ist keine Seltenheit. Sie findet sich häufig bei größeren Ortschaften oder Städten und dient wohl seit alters als rasche Orientierungshilfe, insbesondere bei einst sehr bedeutsamen Berufszweigen.

(vgl. etwa in Hemau, die \rightarrow Bader-, \rightarrow Nagelschmied-, \rightarrow Schmied-, \rightarrow Seiler-, \rightarrow Strickergasse)

Quellen- und Literaturangabe:

Th. Feuerer, 700 Jahre Hemau, 2006, S. 165, s. v. Haag; H. Schäfer, 1000 Jahre im Glauben vereint (Festbuch zur 1000-Jahrfeier der Pfarrei Hohenschambach), 2007, S. 289; H. Schuster, Vom Leben auf dem Tangrintel, 2001, S. 67.